

der Rassegeflügel- und Rassekaninchenzüchter e.V.

Am Samstag, 19. und Sonntag, 20. Oktober 2013 fand die Kreisschau des Kreisverbandes Ludwigsburg der Rassegeflügel- und Rassekaninchenzüchter e.V. mit angeschlossener KV- Jugendschau, in der Vereinsanlage des Kleintierzüchtervereins Kornwestheim e.V. im Moldengraben statt. In den vergangenen Monaten haben die Züchter des Kleintierzüchtervereins Kornwestheim e.V. im Obergeschoss des Vereinsheimes eine neue Ausstellungshalle geschaffen, die im KV- Ludwigsburg unter den zahlreichen Ortsvereinen nicht zu übertreffen ist, außerdem wurde auch der Zugang zu der neuen Halle einzigartig mit Lichteffekten neu gestaltet, denn zukünftig wird die Kreisschau in Kornwestheim stattfinden. Die Züchter und die Jugendzüchter aus den 24 Ortsvereinen des Kreisverbandes Ludwigsburg stellten die ausgesuchten Tiere den strengen Augen der Preisrichter zur Bewertung vor. Es ist wieder einigen Züchtern gelungen hervorragende und vorzügliche Tiere zu präsentieren.

Zur Preisverleihung am Samstagabend, sowie zur Ausstellung und zum Mittagessen am Sonntag waren viele Züchter und Besucher zu Gast, um die Atmosphäre des Miteinanders zu genießen und die zahlreich ausgestellten Tiere zu betrachten. Wer sein Glück versuchen wollte konnte es an der Tombola probieren, bei der es attraktive Gewinne gab. Trotz schlechtem Wetter am Sonntag war es eine gelungene Schau und viele werden nächstes Jahr wieder kommen.

Vielen Dank an den KTZV Kornwestheim für ihre monatelange Vorbereitung und die gute Bewirtung am Wochenende.

Liste der großen Preise, siehe www.kv-ludwigsburg.com > AKTUELLES

Einige Bilder von der Ausstellung.



Hallo miteinander



Blick in die Ausstellungshalle